

Kunjungi Pasar Tradisional Babinsa Pastikan Stabilitas Harga Sembako di Pasaran

Wanto - SURABAYA.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 21, 2023 - 17:44



Upaya menjaga stabilitas harga pangan/sembako di wilayah binaan, Babinsa Koramil 0830/04 Bubutan Sertu Pramuhadi memantau dan monitoring harga kebutuhan pokok di pasar tradisional

Surabaya, - Dalam upaya menjaga stabilitas harga sembako di wilayah, bertempat di pasar Gundih RW. 01 Jl. Gundih Rel Kelurahan Gundih Kecamatan

Bubutan Babinsa Koramil 0830/04 Bubutan Sertu Pramuhadi memantau dan monitoring harga kebutuhan pokok di wilayah binaan, Kamis (21/09/2023).

Kegiatan ini bertujuan untuk mengetahui situasi kondisi langsung dilapangan dan memastikan stabilitas harga sembako di pasaran. Babinsa merupakan aparat terdepan yang bertugas menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat di wilayah binaan, termasuk juga memantau stabilitas harga komoditi kebutuhan pokok di masyarakat.

Sertu Pramuhadi menyampaikan, kenaikan harga kebutuhan pokok dapat menjadi beban bagi masyarakat terutama bagi masyarakat yang berpenghasilan rendah. Kenaikan harga pangan/sembako akan mendorong inflasi dan mengurangi daya beli masyarakat, daya beli yang menurun akan mengurangi kegiatan belanja masyarakat apabila tidak ditangani dengan baik. Oleh karena itu, kehadiran Babinsa di lapangan sangat penting untuk memastikan stabilitas harga sembako.

"Kami (Babinsa) disini bertindak sebagai pengawas untuk mencegah terjadinya praktik penimbunan atau peningkatan harga yang tidak adil. Dengan melakukan pemantauan yang rutin, kami dapat mendeteksi gejala inflasi atau penipuan harga dan mengambil langkah-langkah preventif yang diperlukan", Jelasnya.

Membantu Masyarakat Menghadapi Tantangan Ekonomi Tantangan ekonomi merupakan salah satu persoalan yang kerap dihadapi oleh masyarakat, terutama dalam hal ketersediaan dan harga sembako (sembilan bahan pokok). Pasar tradisional menjadi tempat dalam situasi perekonomian yang tidak stabil, salah satu peran penting Babinsa adalah memastikan stabilitas harga sembako diwilayah.

Selain itu, Babinsa juga berperan dalam menyampaikan informasi tentang kebijakan pemerintah terkait stabilitas harga sembako kepada masyarakat. Mereka memberikan penjelasan mengenai langkah-langkah yang diambil pemerintah untuk menjaga harga sembako tetap stabil, seperti subsidi dan penanggulangan praktik yang merugikan konsumen, imbuhnya.

Ditempat terpisah Danramil 0830/04 Bubutan Mayor Inf Slamet Prayitno juga menegaskan komitmen Koramil 0830/04 Bubutan dalam mendukung kesejahteraan dan kebutuhan dasar warga masyarakat. Ini adalah salah satu langkah konkret dalam memastikan harga sembako tetap terjangkau bagi masyarakat di wilayah, pungkasnya.